
大家好，我是二望班的李首南，不知不覺開學快一個月了， 

大家是否已收拾好上學的心情呢？ 

 

我知道有很多同學都有學習不同的樂器，接下來我要跟大家

分享我在暑假時參加音樂大賽的經歷。 

 

「第二十四屆聖西西國際音樂大賽」是每年一度的音樂比賽，給予音樂愛好

者一個交流、切磋的機會，而我參加的是四級鋼琴獨奏。這個比賽是我鋼琴

老師推薦我參加的，在決定報名參賽後，我便不顧日夜地練習。 

 

終於到了決賽日，儘管我努力調整自己的心情，也依舊是非常緊張，以致無

法完全發揮出平時練習的水準，幸得父母的支持，鋼琴老師給我的信心，我

取得了優秀的成績，努力總算是有了回報，但我認為我有能力做得更好。 

 

回想過去，我接觸鋼琴的日子已有四年，起初是父母建議我學習鋼琴的，沒

想到我能堅持至今，雖然我現在只有四級鋼琴，但只要我繼續堅持，相信來

日必定會有成果的。 

 

經歷了今次的比賽，我確立了自己的目標，期望我能考上八級鋼琴，將來可

以當一個鋼琴老師，不要只想「如果失敗要怎麼辦」，要想「怎麼做才能成功」，

相信自己的可能性，終有一天會實現夢想的。 


